



Medienmitteilung Nr. 18 / 2018

Geretsrieder Jugendrat: Wahlergebnisse 2018

- **Geretsrieder Jugendrat gewählt: Sechs junge Frauen und fünf junge Männer bilden neues Gremium; öffentliche Verkündung des Wahlergebnisses durch Bürgermeister im Rathaus.**
- **121 Jugendliche geben Stimme ab, Wahlbeteiligung bei knapp 10 Prozent**
- **Erster Bürgermeister Michael Müller: „Ein tolles Ergebnis für tolle Kandidaten – herzlichen Glückwunsch an unsere frisch gewählten Jugendräte.“**

Geretsried, 11. Juni 2018. Elf Kandidaten, elf Jugendräte – das Geretsrieder Jugendparlament setzt sich künftig aus sechs jungen Frauen & fünf jungen Männern zusammen. Das hat die öffentliche Auszählung der Stimmzettel an diesem Montag, den 11. Juni 2018, ergeben.

„Ein tolles Ergebnis für tolle Kandidaten“, so Geretsrieds Erster Bürgermeister Michael Müller, „herzlichen Glückwunsch an unsere frisch gewählten Jugendräte – verbunden mit meinem Dank und Respekt, dass sie sich dieser Verantwortung stellen und unsere Stadt aktiv mitgestalten wollen.“

Insgesamt 1.217 Kinder und Jugendliche zwischen 14 und 18 Jahren waren wahlberechtigt (Stand 23. Mai 2018), 121 haben ihre Stimme per Briefwahl abgegeben. Das entspricht einer Wahlbeteiligung von 9,94 Prozent. Davon waren 116 Wahlumschläge gültig (bei fünf hatte der Wahlschein gefehlt). Nach Öffnung der Umschläge wurden drei Stimmzettel für ungültig erklärt, weil der Wählerwille nicht eindeutig erkennbar oder mit Zusatzbemerkung versehen war. Damit ergeben sich 113 gültig abgegebene Stimmzettel.

Die Mitglieder des Geretsrieder Jugendrates im Überblick:

- ❖ Jakob Arendt, 18 Jahre, Fachoberschule Bad Tölz – 44 Stimmen
- ❖ Jana-Elise Bärwinkel, 16 Jahre, Mittelschule Geretsried – 29 Stimmen
- ❖ Klaudia Farfara, 14 Jahre, Mittelschule Geretsried – 20 Stimmen
- ❖ Dominik Heucke, 14 Jahre, Mittelschule Geretsried – 25 Stimmen
- ❖ Nicola Heucke, 15 Jahre, Realschule Geretsried – 41 Stimmen
- ❖ Serdar Incir, 14 Jahre, Mittelschule Geretsried – 18 Stimmen
- ❖ Nazar Kul, 14 Jahre, Realschule Geretsried – 38 Stimmen
- ❖ Sabrina Lorenz, 17 Jahre, Gymnasium Geretsried – 55 Stimmen
- ❖ Michael Martin, 18 Jahre, betriebliche Ausbildung – 30 Stimmen
- ❖ Isabella Schrills, 16 Jahre, Gymnasium Schäftlarn – 34 Stimmen
- ❖ Simon Vielreicher, 15 Jahre, Gymnasium Geretsried – 62 Stimmen

„Wir – der Stadtrat und ich als Bürgermeister – nehmen den Jugendrat und seine Anliegen sehr ernst“, so Michael Müller, „ob mit Ideen, Anregungen oder Kritik – wir wünschen uns aktive Jugendräte, die mitmischen; genau dafür wurden sie von Ihren Gleichaltrigen gewählt.“

Seinen ersten öffentlichen Auftritt hat das neu gewählte Gremium am 26. Juni 2018: dann werden die Jugendräte offiziell im Geretsrieder Stadtrat vorgestellt sowie die ausscheidenden Mitglieder vom Bürgermeister verabschiedet.

Über den Geretsrieder Jugendrat:

Der Geretsrieder Jugendrat wurde 2015 zum ersten Mal gewählt und ist Nachfolger des Jugendbeirats. Er besteht aus mindestens acht und maximal zwölf Mitgliedern im Alter von 14 bis 21 Jahren. Seine Amtszeit ist auf drei Jahre begrenzt; er ist überparteilich und unabhängig von Vereinen, Verbänden und Schulen. Aufgabe des Jugendrates ist, die Gremien des Stadtrates bei allen wichtigen Angelegenheiten, die Kinder und Jugendliche betreffen, zu beraten. Darüber hinaus plant der Jugendrat eigene Projekte und setzt diese aktiv um. Hierfür steht ihm jährlich ein Budget in Höhe von 5.000 Euro zur Verfügung.

Weitere Informationen zur Wahl des Geretsrieder Jugendrates finden Sie unter www.geretsried.de/jugendrat.

Kontakt für Medien:

Thomas Loibl – Pressereferent
Stadtverwaltung Geretsried
Karl-Lederer-Platz 1
82538 Geretsried

Telefon: 0 81 71 / 62 98 – 420
Telefax: 0 81 71 / 62 98 – 508
E-Mail: thomas.loibl@geretsried.de
Internet: <http://www.geretsried.de>